

## SEMINARIO INTERNACIONAL MINTS EN EL SALVADOR | SIMES Informe Ministerial | Abril 2021

"Porque primeramente os he enseñado lo que asimismo recibí: Que Cristo murió por nuestros pecados, conforme a las Escrituras; y que fue sepultado, y que resucitó al tercer día, conforme a las Escrituras."

## - I Corintios 15:3-4

Cuando el apóstol Pablo escribe estas palabras a la Iglesia en Corinto, está ofreciendo una explicación frente al asunto de la resurrección de los muertos. El aprovecha esta ocasión para afirmar el mensaje apostólico del evangelio y la importancia de ser fieles a este mensaje. Actulamente, vivimos tiempos en que el mensaje de los apóstoles sigue teniendo igual relevancia y existen cuatro beneficios de la fidelidad a este gran mensaje cristocéntrico: Primero: la gloria del evangelio. Los apóstoles concentraron su mensaje en la muerte y resurrección de Cristo como acontecimientos históricos y de importancia en la salvación. Segundo: el testimonio del evangelio. Los apóstoles apelaron a una doble evidencia para autenticar a Cristo, es decir, el testimonio de los profetas en el Antiguo Testamento y su propio testimonio apostólico. Tercero: la promesa del evangelio. Los apostoles predicaron el evangelio de Cristo como una buena noticia que traería el perdon de pecados y el don del Espíritu, ambos expresados en el bautismo. Cuarto: la condición del evangelio. Los apóstoles enfatizaron que seguir a Cristo exige un abandono radical del pecado y un retorno a Él, lo cual se expresa interiormente a través del arrepentimiento y la fe, y exteriormente por medio del bautismo. ¡Esta es la riqueza del mensaje que creemos y predicamos! El evangelio es un mensaje integral basado en dos acontecimiento, confirmado por dos testigos, sobre la base que Dios hace dos promesas, que dependen de dos requisitos esenciales. Durante el mes de Abril, continuamos nuestras labores educativas en todos los centros de SIMES con la convicción que el evangelio de Cristo es suficiente para perfeccionar a los santos. No confiamos en nuestras propias capacidades o habilidades sino en la competencia del mensaje que predicamos: un mensaje que lleva gloria a Cristo, que nos convierte en testigos, que contiene promesas y que demanda una vida en santidad.

Iniciamos el mes desarrollando varias actividades académicas y otras administrativas. El día Mártes 06 se realizó la tercera conferencia del curso Consejería Pastoral en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) en Santa Ana. En esta ocasión, el profesor Mario Corleto desarrolló tres horas de clase en las que se estudió los elementos clave de la consejería pastoral. Esta conferencia fue presencial respetando los protocolos de bio-seguridad. El día Miércoles 07 viajé a San Salvador para asistir a dos reuniones importantes que nos concedió la Universidad Cristiana (UCAD) y la Universidad Evangélica (UEES). Me acompañó el Lic. Carlos Chávez, presidente de la Junta de SIMES. El propósito de estas reuniones es establecer convenios de cooperación académica con MINTS. Este esfuerzo está siendo respaldado por nuestro Decano, Rev. José Ramírez. En ambas, se desarrolló un diálogo muy cordial y estamos esperando respuesta a nuestra propuesta. El día Jueves 08 participé en el Encuentro Regional de Oración que es organizado por nuestro Decano, Rev. José Ramírez. En esta ocasión tuve la oportunidad de exponer el devocional titulado "El Concepto Bíblico de la Humildad" basado I Corintios 4:1-12. Este es un tiempo especial para unirnos en oración y mantener la comunión fraternal. El día Sábado 10 hubo dos actividades académicas. Por la mañana, dicté la segunda video-conferencia del curso Liderazgo Espiritual en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). Fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió los principios y mentoreo en el liderazgo. Por la tarde, inició el curso intensivo regional "Cristo Santifica la Cultura" expuesto por el Dr. Cornelio Hegeman. Será un total de seis exposiciones en un período de tres meses. Cada exposición se transmitirá en vivo por YouTube Live. Este es un evento planificado y desarrollado por MINTS Centroamérica; no dudamos que será de mucho provecho para toda la comunidad educativa en nuestra región.

Durante la segunda semana dediqué tiempo para calificar las tareas de los cursos que finalizaron recientemente; estos son: Sicología Pastoral (Ahuachapán) y Eclesiología (Santa Ana). Una de las satisfacciones más grandes en la labor educativa es observar

## Peticiones de Oración

Fundación de centros de estudio en lugares aún no alcanzados.

Protección y provisión para las familias de nuestra comunidad educativa.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

## Próximas Actividades

May 08– Inicia curso de Misionología en Ateos.

May 11– Inicia curso de Plantación de Iglesias en Santa Ana.

May 15– Inicia curso de Sociología e Historia de la Reforma en Santa Ana.

**May 15**– Primera Reunión de Coordinadores 2021.

May 21 – Inicia curso de Soteriología en Ahuachapán

May 22– Inicia curso de Educación Cristiana Infantil en Lourdes.

**May 22**– Inicia curso de Cosmovisión Cristiana en Metapán.



el crecimiento de los estudiantes a través de sus tareas. Esto nos anima a continuar. El día Mártes 13 elaboré la propuesta de Convenio de Cooperación Académica para ser enviado a las dos Universidades que visitamos la semana anterior. Esta propuesta fue revisada y aprobada por nuestro Decano, Rev. José Ramírez, y por los miembros de la Junta Ministerial de SIMES. Fue enviada este mismo día a ambas instituciones. El día Sábado 17 hubo dos actividades académicas. Por la tarde, se realizó la segunda video-conferencia del curso de Escatología en el Centro Teológico Misionero Bethel (CETMIB) en la ciudad de Lourdes. En esta ocasión, el Rev. José Ramírez expuso el enfoque Premilenialista (Histórico y Dispensacional) y además la propuesta Amilenial con base a sus fundamentos bíblico-teológicos. Fue una jornada de tres horas de clase en las que hubo mucho aprendizaje. Agradecemos el apoyo en la distancia que hemos recibido de nuestro Decano para este curso que tendrá una duración de siete semanas. Por la noche, realicé la primera Sesión Virtual de Seguimiento del curso de Historia Medieval con el grupo de estudiantes del Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). Esta es una actividad que forma parte de nuestra metodología a distancia que nos permite orar, repasar contenidos del curso y responder preguntas.

En la tercera semana dediqué tiempo para calificar tareas del curso Libro de Nehemías que SIMES desarrolló por video-conferencias con estudiantes de la Escuela Teológica Reformada (ETR) en la ciudad de Tegucigalpa, Honduras. En este curso contamos con el apoyo del Lic. Enoc Torres como facilitador. El curso fue completado en dos meses. El día Miércoles 21 desarrollé la Sesión de Orientación para Tesis con el estudiante Javier Karraá que escribirá un comentario sobre la epístola de Pablo a los Efesios bajo el título "Creyendo y Viviendo el Evangelio" Este proyecto ha sido aprobado por el Decano de MINTS Centroamérica y se espera concluir en el mes de Febrero 2022. El día Viernes 23 realicé la primera Sesión Virtual de Seguimiento del curso de Historia de la Reforma con el grupo de estudiantes del Seminario Gracia y Verdad (SEBIT) en Santa Ana. Esta es una actividad que forma parte de nuestra metodología a distancia que nos permite orar, repasar contenidos del curso y responder preguntas. El día Sábado 24 hubo dos actividades académicas. Por la tarde, se realizó la segunda exposición del curso intensivo regional "Cristo Santifica la Cultura" expuesto por el Dr. Cornelio Hegeman. Fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió la cultura en América Latina y el Caribe. Por la noche, viajé a la ciudad de Metapán para dictar la segunda conferencia del curso Historia de la Iglesia Medieval en el Seminario Teológico Congregacional (SETCOM). Fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió la alta edad media (siglos XII-XII) y baja edad media (siglos XIV-XV). Este grupo se mantiene con diez estudiantes y siguen avanzando muy constantes.

Durante la última semana del mes hubo varias actividades académicas importantes. El día Mártes 27 desarrollé la Sesión de Orientación para Tesis con el estudiante Carlos Martínes que escribirá un comentario sobre la tercera epístola de Juan bajo el título "El Mensaje de la Hospitalidad Cristiana" Este proyecto fue presentado y aprobado por el Decano de MINTS Centroamérica y se espera concluir en el mes de Febrero 2022. Este mismo día durante la noche finalizó el curso de Consejería Pastoral en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) con la entrega de tareas y el examen final. Este curso fue dictado por el profesor Mario Corleto con una duración de ocho semanas de estudio. El día Jueves 29 particié en la reunión virtual de Junta Ministerial de SIMES para dar informe sobre los avances en los convenios académicos que se están gestionando con las Universidades UCAD y UEES. Les mantendremos informados sobre los avances.

Agradezco a Dios por su provisión y protección en tiempos de pandemia. También a todos los hermanos y hermanas que siguen apoyando este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo para continuar con nuestra labor.

**Lic. Marvin Argumedo**Director Nacional SIMES

**Más Información:** (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com www.simesvirtual.jimdofree.com

